

Pesan Penting Bupati Ilham Syah Azikin Saat Rotasi 60 Pejabat Lingkup Pemkab Bantaeng

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID

Mar 11, 2023 - 12:18



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR.H. Ilham Syah Azikin, M.Si: "Kami bangga dan senang dengan rekan rekan yang memiliki kapabilitas dan kemampuan teknis yang baik, Tapi kami lebih bangga jika didampingi rekan rekan yang memiliki etika dan mengedepankan sesama diantara kita". Kalimat penutup dalam sambutan Bupati tersebut mendapat tepukan tangan riuh dari 60 pejabat yang diambil sumpahnya setelah usai penempatan pos jabatan masing-masing.

Ke 60 pejabat yang dilantik dan diambil sumpahnya adalah pejabat eselon II sebanyak 15 orang, pejabat eselon III sebanyak 42 orang dan 3 orang pejabat eselon III Kementerian Kependudukan dan catatan. Kegiatan dilakukan di Gedung Balai Kartini Bantaeng, Sulawesi Selatan, Jum'at 10 Maret, 2023.

Mengawali sambutannya, Bupati Bantaeng yang bergelar Doktor pemerintahan itu memaparkan bahwa dalam sudut pandang organisasi, Mutasi pejabat yang dilakukannya merupakan hal yang lumrah sebagai tuntutan organisasi.

"Bukan hal yang istimewa", Ucap Bupati.

Bupati Ilham Azikin menambahkan kalau organisasi juga membutuhkan penyegaran dimana telah melalui proses-proses secara normatif dan sesuai aturan perundangan undangan.

"Hari ini kita melaksanakan pelantikan yang sekali lagi menjadi bagian yang lumrah, dan itu biasa dan kebutuhan organisasi dalam konteks penyegaran", Ucap Bupati.

Bupati juga mengungkapkan penekanan dan harapan kepada pejabat yang dipercayakan pada pos masing-masing karena penempatannya "TIDAK" lahir dari sebuah proses yang subyektif.

"TIDAK, Saya salah seorang pemimpin di Sulawesi Selatan yang sangat hati-hati dalam melaksanakan rotasi, mutasi dan sebagainya tetapi ini adalah tuntutan organisasi secara normatif menurut peraturan perundang-undangan", Ucap Bupati.

Bupati menyebut, Proses penyebaran tersebut akan lebih meningkatkan kinerja organisasi ke depan khususnya kinerja pemerintah kabupaten secara keseluruhan.



"Pada kesempatan yang terhormat ini saya juga ingin menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya bahwa karena dengan kinerja dan kebersamaan yang selama ini terbangun, maka kita telah menorehkan beberapa capaian-capaian yang semuanya adalah cermin dari kerja organisasi.

Menurutnya, Segala capaian yang dapat diraih hingga hari ini khususnya di kabupaten Bantaeng adalah bukan kerja-kerja individu, segala capaian yang kita raih hari ini adalah kehormatan yang dilahirkan dari kebersamaan dan pergerakan organisasi secara integral yang ada dalam lingkup pemerintah kabupaten Bantaeng.

Melengkapi penyampaiannya, Ketua Ikatan Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan (IKAPTK) Sulsel itu berharap bahwa bangunan kebersamaan dan sinergitas yang senantiasa terbangun, juga menjadi motivasi pejabat yang mendapatkan amanah untuk mau mempertahankannya.

"Tentu adalah sesuatu yang berat tetapi kami yakin berdasarkan seleksi dan proses yang telah kita lakukan maka bapak ibu adalah orang-orang yang tentu diharapkan tidak hanya dari pemerintah tetapi seluruh masyarakat kabupaten Bantaeng mengharapkan kepada bapak ibu yang mendapatkan amanah untuk juga dapat menghadirkan kehormatan-kehormatan bagi organisasi dan masyarakat yang ada di kabupaten Bantaeng", Ujar Bupati

"Tuntutan akan inovasi dan percepatan pelayanan adalah menjadi keharusan bagi kita semua", Pungkas Bupati.

Penulis: Ryawan Saiyed.